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Acto 0 

(Luego de la venta de entradas, antes de dar sala, aparece un actor vestido de 
presentador de feria-animador de circo)

Animador- Adelante, adelante..pasen y vean el espectáculo más terrible y 
realista. Disfruten de nuestra cultura sin máscaras ni hipocresías..vean los más 
modernos monstruos , vean afeitarse a la mujer barbuda, escuchen cantar a los 
increíbles hermanos siameses, que haciameses que no cantaban, vean al enano 
más alto del mundo, aprecien la circuncisión en la trompa del hombre elefante 
judío,  vean al negro más blanco del mundo , y al mudo parlante ...vean la 
retrato vacío del último político honesto, vea jugar al fútbol a un equipo de 
profesionales que no le importa el dinero...pasen señores...aprendan a detestar 
el  lugar donde viven...deseen volver a sus casas con el estómago 
revuelto..pasen ..pasen...aunque en realidad .....ya están dentro!!!!!!!!!

Acto 1
Parte 1 de Tango Cambalache

Actor en un atril
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Empresario- (se aclara la voz)...estimados socios...hemos convocado a esta 
reunión de nuestra multinacional para mantenerlos informados y tomar 
decisiones sobre el futuro de nuestras empresas.. dedicamos esta, nuestra 
reunión anual a uno de nuestros fundadores...George Bush (padre)....aplausos 
por favor....les recomiendo que aplaudan con ganas ....también queremos 
homenajear al ya desaparecido Alfonso Ramírez...empleado de nuestra 
empresa...lo recordarán fácilmente...fue aquel que no aplaudió con ganas el año 
pasado...
Como saben los hemos convocado para votar a favor o en contra de la playa en 
el río...les explico la situación...si no la hacemos el próximo verano tendremos 
altas cuotas de audiencia en nuestros canales en la franja horaria de 4 a 10 ..esto 
disparará el consumo de nuestros productos firmemente auspiciados en los 
programas del corazón y en la prensa idem...esto nos trae un problema ya que 
no tenemos parejas de realitys disponibles y tendríamos que plantear algún 
romance entre políticos..y ya nos avisaron que no podemos..por lo menos no 
gratis...entonces ya por ahí tenemos un gasto no previsto ...si lo hacemos 
..consumirán muchísimo tono-poli-tonos y soli-tonos en los móviles...y bueno 
ya saben que eso traerá un gran subida del acciones de la telefonía móvil..y 
necesitamos reinstalar las antenas...tampoco pasa nada ..ya que tenemos 
coordinado en los medios para que dejen de lado el tema del cáncer que 
producen las ondas... pero el material que sirve para construirlas solo se 
consigue en África...ahí deberíamos hacer una nueva inversión ya que sus 
majestades africanas han visto una caída de sus negocios con las 
pateras..perdón con el traslado de personal...ellos buscan nuevas líneas de 
negocio y nuestra ética política de empresa nos llevó a rechazar su propuesta de 
comenzar a importar mascotas humanas...cuando digo nuestra ética de empresa 
comprenden de que hablo verdad...quiere decir que no daba mucho dinero...
Entonces..para sacar el material deberíamos abrir nuevas minas ..previo pago 
como dijimos...o ,como ya hemos hecho fomentando una buena guerra 
étnica..que dicho sea de paso nos vendría bien para luego producir una película 
y darnos un oscar algo más decente que los últimos...   conseguir el mineral 
como siempre es muy fácil..unos cuantos árboles menos ...mano de obra casi 
gratis...y a sacar...eso si ...les proponemos no volver a usar el explosivo que 
metimos la última vez en aquella isla del índico que todavía me acojono de 
pensar el tamaño del tsunami que formamos....aunque pagamos los seguros de 
los técnicos que reventaron gracias a lo recaudado en ayuda humanitaria..en 
fin...lo pasado pisado...
El otro camino es ...hacer la playa en el río...les comento que podemos tener a la 
gente bien educada igual gracias al consumo de revistas y los periódicos de 
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actualidad..incluso podemos vender por fin esa colección de enciclopedias con 
compresas usadas del siglo pasado...que ya huele...pero...siempre hay un pero 
en los comercios honestos...tenemos que traer una arena especial..ya mandamos 
hacer una partida ..pero fueron a no se cual sitio de Pakistán y parece que las 
excavadoras hicieron temblar un poco el terreno...bueno..más que un poco 
tembló hasta la india...estuvimos investigando pero nuestro contacto en Brasil 
fue digamos ...sustituido...tenemos varios ministros latinoamericanos que 
podrían darnos médanos enteros ..kilómetros de arena...pero se nos ocurrió que 
sería más fácil hacer arena artificial...para eso usaríamos los gusanos muertos 
que sobran de nuestra fábrica de hamburguesas...para ahorrar un poco...que no 
está la cosa para hacer gastos excesivos...además tener a la gente en la playa nos 
va a servir para sacar al mercado la nueva agua embotellada..que a partir del 
próximo año y si todo sigue como lo hemos previsto...va a ser la única agua con 
la que va a contar por estos lados....en fin querido socios..ustedes tienen la 
palabra..es muy fácil...es un si o un no..prepárense para votar ...atención por la 
afirmativa......( APAGÓN)

Acto 2

Entra un Cura

Cura- Que pene!!!..que pene!!!!...
....que pene todo aquel que no entienda la importancia de este cónclave...los 
hemos reunido porque tenemos que decidir sobre un tema trascendente para 
nuestro imperio...digo emporio...digo en serio...templo..iglesia..nuestra 
religión ...alavado..alavado ..asecado... aplanchado..a hecho todo por mantener 
limpia nuestra imagen..inmaculada...sin mácula...tenemos un nuevo estudio 
hecho por el padre....no me acuerdo del nombre.. un momento ...(murmura el 
Credo)..creo en Dios Padre...todo poderoso...creó el cielo ..la tierra.....y nació de 
las cenizas...ahhh ya sé Inacio..el padre Ignacio realizó un balance y hemos 
bajado las cuotas de audiencia..tenemos menos raiting que un programa de 
literatura...no podemos seguir así...a las misas van menos personas que al 
cumpleaños de Robinson Crusoe...tuvimos que reducir gastos...hacemos ostias 
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más chiquitas que los amigos de Michel Jackson...ya no hay bodas normales..el 
otro día un colega vino lleno de arroz y le dije: “hermano por fin has celebrado 
una boda”......”no”..contestó...”me vomitó un chino”...
....hermanos..tenemos que reconocer que estamos en crisis...ya nadie cree en 
nada....uno de mis hijos..digo de mis discípulos no tiene inquietudes..pasa una 
estrella fugaz  y no se le ocurre ningún deseo...la mayoría de las ciudades 
aprovechan la semana santa para hacer turismo, la crucifixión para vender 
alhajas ...navidad para hacer esquí en la nieve o vender belenes....pascuas para 
tocarse los huevos de pascua ..reyes para hacerse pajes....que será lo próximo???
festejar el diluvio en Aquópolis???....y que conste que de todo nosotros 
llevamos nuestra parte..gracias a las benditas leyes del marketing...pero 
claro..tanto vender..tanto vender...todos les rezan a San Dinero...necesitamos 
rehacer la religión...por eso queremos hacer una religión nueva...ya tenemos 
todo pensado..nosotros... los musulmanes, los budistas, y muchos otros están 
haciendo esta misma reunión a esta misma hora....piensen que ya nos pasó una 
vez cuando aquel papa propuso regalar las iglesias para hacer albergues para 
pobres...tuvimos que ponerle tila en la cena...veintitrés kilos de tila nos costó la 
broma!!....no podemos darnos el lujo de tener otro rebelde en nuestras filas...así 
que piensen bien su voto..miren que las duchitas que instalamos en los servicios 
no largan un agua muy  bendita que digamos...así que presten atención y sobre 
todo piensen bien porque se tendrán que convencer de que van a ver un 
milagro...
que otro camino tenemos???..vamos a seguir con la virginidad cuando ahora 
hay inseminación artificial ..que vamos a hacer??? Seguir oponiéndonos a la 
clonación cuando el mejor laboratorio lo tenemos nosotros...al revés..hay que 
fomentarla de alguna forma...si no, que hacemos con los clones  de señor cura 
que tenemos??además la propuesta de negocio es fantástica...la idea es vender 
uno por familia...ya sueño con los carteles : compre su “Cura de Familia”..consulte  
cada paso...confiésese antes y después de pecar...bendiga sus alimentos y sus heces...no  
más filmaciones...reviva ante su familia la comunión de sus hijos hasta el hartazgo....es 
un negocio divino...si se me permite la expresión!!!!
Les decía...tenemos que ajustar el discurso ..y no digo las cosas que han 
funcionado..como la genialidad de ..(me emociono de solo 
recordarlo)...escuchen bien la perfección de esta frase:
“por mi culpa, por mi culpa, por mi grandísima culpa”
qué sería de nuestra cultura?..que digo cultura, qué sería de nuestra civilización 
sin esta frase metida en los más recónditos anales del subconsciente 
colectivo?..la gran mayoría de nuestros logros han sido gracias a ella..el tinglado 
que montamos con las páginas porno...funciona gracias a lo prohibido y la 
culpa...las plantaciones que tenemos en algunas repúblicas muy religiosas 
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tienen sentido gracias a la culpa...pudimos tener una sexualidad decente (me 
refiero a nosotros no a los fieles)..gracias a la culpa..pudimos desarrollar 
guerras santas gracias a la culpa...y lo mejor...nunca nos  han culpado de 
nada!!!!!!!es genial...
pero bueno ..el tema de los preservativos por ejemplo..tenemos que 
modernizarnos...además salieron unos con gusto a vino que están super 
ricos!!!!...tanto que vamos a comenzar a importarlos para toda 
iberoamérica...eso... el chat de encuentros...las acciones en las revistas 
guarras...son gracias a esos negocios que seguimos en pie...o que pensaban que 
nos mantenemos con las limosnas de tres ancianas?...pero imaginen que algún 
día la gente deja de sentirse culpable?,  vigilada por el gran hermano? , que ya 
no le teme al infierno?...o que el mundo es tan infernal que le de igual estar acá 
o allá?..nosotros que hacemos?...vender cupones?...poner un 
banco?...perdón ....otro banco?...ya bastante que coló el ambrosiano ..el del 
espíritu santo...que nos falta?.. poner el banco de Judas?....se imaginan la 
publicidad : “Banco de Judas la hipoteca que nunca te traiciona”
en fin..vamos al grano..la idea es crear “Universallia” la nueva religión..una 
mezcla de todas las religiones...con la culpa católica, el sometimiento 
musulman, la ausencia budista, y de la cienciología vamos a tener a Tom 
Cruise...necesitamos un poco de glamour....y por supuesto..luego del antiguo 
testamento y del nuevo testamento...saldrá a la luz...”el testamento del 
futuro”..en varios tomos semanales...ya pactamos con una empresa que tiene 
una colección de compresas del siglo pasado que no sabe donde colocar...al 
principio yo también dudaba pero luego de vender como 500 sábanas santas yo 
me siento capaz de todo!....por supuesto que nacerá un Mesías...tenemos 
programada la cesárea para mediados de diciembre..así ya tomamos el puente 
de la inmaculada y nos reintegramos a los trabajos luego de reyes  ...lo haremos 
nacer en Washington..y lo llamaremos Washington...es que a los del Banco 
Mundial les hacía ilusión...yo que les iba a decir?: No!... que nazca en Ibiza y le 
ponemos Pocholo!!!...después de todo da igual..el plan es hacerlo durar 
poco...que lo sacrifiquen unos ateos con una sobredosis de viagra ...bueno 
quizás eso sería complicado para luego hacer su escultura....o no...ya me 
imagino a muchas gritando milagro! Milagro!....  por eso ..tenemos que estar 
tranquilos...calmos como testículo de homosexual....que bastante bien nos va a 
ir con la bodas de esa gente dicho sea de paso....entonces dijimos: matamos al 
Mesías...sobredosis de viagra...y ahí viene el golpe maestro del 
maestro...donamos sus órganos..y los que los reciban serán sus discípulos...un 
Tomás para los ojos...un Pedro para el corazón...Juan, Marcos y Pablo para los 
genitales...todo así...los haremos caminar sobre el agua de una playa artificial 
que tenemos programada en el río y otro montón de milagros...los cajeros 
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automáticos funcionarán bien...las compañías de teléfono serán más 
honestas..bueno es una religión nueva no se si llegaremos a tanto.....luego le 
haremos la guerra a los agnósticos e invadiremos sus Universidades...ya con 
ellas como en la gloriosa edad media...nuestro Señor...será el centro de 
todo...prepárense para votar querido hermanos...y que Dios nos coja 
confesados...

(Apagón)

Acto3

Entra Militar marchando

Milico- Atención compañía....firmes!!!!!!!(Mira al público)me parece que están 
sordos soldados...dije firmes...de pie vamos...vamos...y saluden si no quieren ir 
al calabozo...(la idea es insistir y durante todo este acto tener a la gente de pie 
haciendo la venia) ...esta bien soldados descansen...pero no se sienten ...que les 
pasa hoy?...de pie descanso es así ( se para con las piernas un poco separadas y 
los brazos en la espalda)..lo bueno de estar en el ejército es que no necesitan 
pensar..en el cuartel lo que está quieto se pinta y lo que se mueve se 
saluda....pero hoy..de forma excepcional tiene una decisión que tomar: 
Estamos en Guerra ...una guerra santa..como todas....saldremos a matar 
agnósticos...
Y estos se están defendiendo por eso quiero que piensen bien:

Ustedes pueden ir a la parte de adelante o a la parte de atrás
Repito : a la parte delantera o a la parte trasera!
Si van a la parte trasera no van a tener ningún problema
Pero si van a la delantera pueden tener dos problemas
Que los manden a pelear o a cavar trincheras
Si los mandan a cavar trincheras no van a tener ningún problema
Pero si los mandan a pelear pueden tener dos problemas
Que los hieran o que los maten
Si los hieren no van a tener ningún problema
Pero si los matan pueden tener dos problemas
Que vayan al cielo o que hagan una reencarnación
Si van al cielo no van a tener ningún problema 
Pero si reencarnan pueden tener dos problemas
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Que lo hagan en un animal
O que reencarnen en un vegetal
Si reencarnan en  un animal no van a tener ningún problema
Pero si lo hacen en un vegetal pueden tener dos problemas
Que sean una plantita o un árbol
Si son una plantita no van a tener ningún problema
Pero si son un árbol van  a tener dos problemas
Que con ustedes hagan leña o papel
Si con ustedes hacen leña no tendrán ningún problema
Pero si hace papel pueden tener dos problemas
Que sean papel de escribir o papel higiénico
Si son papel de escribir no tendrán ningún problema 
Pero si son papel higiénico van a tener dos problemas
Que los manden a la parte de adelante o a la parte de atrás!!!

Así que un paso al frente ya!!!!

(Apagón)

Acto 4

Político saludando desde un estrado

Pol- Gracias compañeros!!!!gracias por haberme elegido..les prometo que no los 
voy a defraudar!!!!!!!!!muchas gracias por haberme votado....yo sé lo que es el 
hambre!!!yo vengo del pueblo y voy para el pueblo!!!!gracias por sus votos!!!!
(Suena una marcha y todos aplauden)
En este nuevo período lograremos que nuestro partido este entero...jeje 
entienden no?  Partido-entero...este es un buen momento para balances...yo que 
vengo de los estratos más bajos de la sociedad..donde esta cambia de nombre y 
más que sociedad es suciedad...mi barrio era tan pobre que parecía una fábrica 
de bombas...era tan pequeño que si uno caminaba de prisa se salía y terminaba 
en el barrio de al lado....mi casa ...mi casa era minúscula..cuando el sol entraba 
por una ventana nosotros teníamos que salir afuera...dormíamos todos en la 
misma cama....para ahorrar soñábamos todos lo mismo...yo ....soñaba ser rico 
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como mi padre...mi padre no era rico...lo soñaba...cuando el vecino hacía una 
barbacoa.....yo mojaba el pan en el humito....mi madre era 
sustituta....escucharon bien sustituta.....prostituta era mi tía...cuando se daba de 
baja en  el club iba mi madre que era sustituta...luego trabajé con unos 
pescadores ..pero me echaron ..nunca supe el motivo..me quedé con la 
espina!...pero mi vida cambió cuando comencé a trabajar en política...enseguida 
que salí de prisión...una gran empresa multinacional decidió creer en mi 
proyecto...le prometí cambiar mi país ....y así lo hice......antes conseguir trabajo 
era una adicción ...ahora  conseguir una adicción no da trabajo.....antes todos 
soñaban con una casa..ahora tienen pesadillas con sus hipotecas...es cierto que 
los pobres no comen bien... antes los ascensores decían 5 personas 500 
kilos...ahora 500 personas 5 kilos..pero logramos que los ricos tengan problemas 
de obesidad..gracias a que se comen hasta las hamburguesas de gusanos ...antes 
había casas de citas..ahora chabolas de paja...logramos dejar de ser un país de 
industrias..con lo que contaminan...ahora somos un país de servicios...un 
sanitario donde toda Europa viene a hacer sus necesidades!!!...que mejor ¡!! 
Antes de ser un obrero ..ser el camarero de un alemán de vacaciones!!!....la 
gente desea más estar de paro que trabajar..eso es muy sano..no hay estrés...no 
hay contaminación...no hay nada!!!!y por ejemplo para pasar un verano...dos 
opciones..sacar otro crédito...o disfrutar de una hermosa playa artificial en el 
río..que como prometimos...la empresa que financió la campaña electoral 
construirá con fondos públicos...y disfrutaremos de nuestro río...apenas 
contaminado porque no hay industrias...y podemos estar ahí a 
gustito...pensando a quien votar para expulsar de gran hermano....así 
tranquilitos..fumándose un cigarrito...cigarrito...de eso les quería hablar...al 
final hemos decidido comprar la fábrica de tabaco...fuerte ese aplauso..por lo 
que nuestro primer paso será abolir las leyes que impusimos y que volvamos a 
ser un país elegante...con nuestros pitillos, cerillos, mecheros....ceniceros..y ese 
humo que da esa imagen tan guay para salir en la tele...
Compañeros....se vienen tiempos de cambio...ya no diremos que todo va a 
cambiar..ese será el cambio...aseguraremos que todo estará igual....para 
nuestros hijos...y nuestros nietos...
Estoy conciente que soy quien más poder tiene en el partido..por algo me han 
reelegido...por algo seguiré al frente..por algo no acepto ser candidato y me 
gusta ser lo que soy..por eso le doy las gracias..por haberme vuelto a elegir 
como el asesor de imagen y como el gerente de marketing del partido ....espero 
que todos y todas...esten orgullosos y orgullosas ..y cada vez que vean una 
publicidad de nuestros candidatos y candidatas...digan yo los voy a votar 
porque me sale del coño y coña
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(suena marcha) (apagón)

Acto 5

(en el estrado hay un presentador del noticiero)
Presentador- buenas noches amigos..bienvenidos a una nueva entrega del 
noticiero de las ocho...tenemos nuevas novedades del conflicto que hace 
temblar los cimientos de nuestra  estabilidad...veremos imágenes 
estremecedoras de los estragos del hambre en África..pero antes...los goles de 
Etó en este fin de semana! 
(suena música)
a ver a ver que ahora tenemos los comerciales...pero bueno..no hay uno solo en 
este canal de televisión que me pueda alcanzar un vaso de 
agua...bueno...aprovecho la pausa comercial....que puede durar media hora más 
o menos para comentarles algo muy bueno...por algo somos los reyes de los 
medios de comunicación...ya todos los canales y las radios estamos de 
acuerdo!!...vamos a lanzar otra alarma!!! Saben lo que pasa?...ya se van dar 
cuenta lo de los huracanes....nos vino bien el katrina...pero luego...dimos una 
alarma por semana...vilma...pedro.... betty..vamos...eran los picapiedras!...casi 
nadie notó..que decíamos..está en el atlántico y tiene categoría 20...y al otro 
día..bueno ...llegó a la costa con forma de tormenta tropical...o sea llovió todo el 
día....nos vino bien..pero ya está...que estamos pasando las imágenes de 
la”tormenta perfecta” y ya más de uno llamó para decir si era cierto que se 
había ahogado George Clooney..y saben que pasa..vieron la campaña anti-
tabaco...las leyes y todo eso..bueno..que nos dicen que ya arreglamos el tema , 
nuestros socios recapacitaron y tenemos que volver a esa vieja y romántica 
costumbre de fumarse un cigarrillo luego de un porlomenos estarán de acuerdo 
en que tenemos que mantenerlos entretenidos ..que es extremadamente 
difícil..ahora la gente se aburre con mucha facilidad...y nada dura...solo hay dos 
cosas que mantienen a las personas quietas la culpa...que ya tiene dueño...y el 
miedo...que me van a disculpar..pero es nuestro terreno favorito...que sería de 
nosotros...cómo inclinaríamos las balanzas a nuestros intereses si no contáramos 
con un pueblo fiel...demócrata y bien cagadito de miedo!!!...por eso ya tenemos 
el próximo paso...diremos que por seguridad estaremos colonizados por unos 
años por los EEUU...que todo su ejército vendrá a protegernos..por lo de 
siempre..terrorismo, extremismo, masoquismo....como cuando lo del euro que 
nadie podía hablar de otra cosa..porque no hay nada mejor que cambiar 
costumbres para entretener..generar polémicas inútiles..debates 
infructuosos...diremos entonces que hay que ajustar muchas cosas de nuestro 
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lenguaje para vivir con nuestros protectores... .por ejemplo:.Castilla y León se 
llamará a partir del 2006 the caste and the lion...Madrid....será... 
Washinton...Barcelona...Pubcelona..Islas Canarias...se denominarán...Islas 
Twedy o Piolin..Anda lucia hey lucy walk!!..Lanzarote King 
Artur...Extremadura  tendrá el sugestivo nombre de “ereccion”....Ibiza –
Cocaine...Pais Vasco –Neverland.....Baleares-Shouts..Mar-bella-beutiful sea 
...Galicia ...prestige..Ceuta y Melilla serán el nuevo Harlem....El Pedroso –the 
filistones..y   Granada-atomic bomb...
haremos algunos cambios locales... en Sevilla-plaza nueva-new place ..torneo-
the competition..alfonso trece-the last emperator....constitución-good 
bye..maestranza  será...el rodeo....isla mágica..fantasy island...el Rocio se 
llamará kansas city..y por lo tanto.... la av.kansas city se llamará el rocio....y los 
remedios-the medicin.
Ya estamos organizando  en .abril la feria de hip hop....y para sentirse como en 
casa el  Mercado de la encarnación será nuestra zona 0 , también cambiaremos 
Semana santa  por haloween...en vez de Tapas pediremos hapy meal....y este 
año en Eurovisión....Rose for spain cantará: “Europa vive una celebración”....
Entretenida con esto la gente no notará el aumento de tarifas...pondremos 
monitores gratuitos en lugares públicos como la nueva playa artificial del río...y 
de a poco empezaremos a vender Malboro..para ser cada día más parecidos a 
nuestros héroes.....si tienen alguna duda..o tienen alguna pregunta...este es el 
momento....(apagón)

Acto 6

Aparece el animador del circo del principio

Animador- Vengan señores...salgan al exterior de una vez..ahí tienen el 
verdadero circo..la verdadera feria de los horrores..el verdadero cambalache 
donde nadie elige nada....donde todo da lo mismo...ya compramos su entrada 
por usted...vaya a su casa..prenda su televisión..vea como da lo mismo ser un 
cura, un político, un empresario, un periodista  o un ladrón...todo da igual ..y 
ustedes ahí sentados..para que pagar entrada si los mayores esperpentos están 
afuera..listos para vendernos ..para culparnos..para entretenernos...para 
jugar...y para que nadie diga lo que no queremos oír!!!
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Suena el tango( o el rock) Cambalache

FIN
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